



## **Incendios forestales en Tasmania**

A TODOS LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN Y DEL COMITÉ CIENTÍFICO

En respuesta al gran número de consultas acerca de los incendios que están ardiendo en Tasmania, se informa a los Miembros que todos los integrantes del personal de la CCRVMA están bien y no han sufrido mayores molestias a causa de los incendios que han arrasado extensas áreas de Tasmania en los últimos tres días.

Durante este período se registró en Hobart la temperatura más alta de su historia (42°C), y se notificaron por los menos 40 incendios en Tasmania. Esta mañana se registró un descenso moderado de la temperatura, y se ha pronosticado una máxima de 29°C. Hobart continúa inmerso en una densa neblina de humo, dado que varios incendios aún arden en el sur de la isla. Dos de ellos todavía no han sido controlados, uno en la cuenca alta del río Derwent y el otro en la península de Tasmania, con peligro para algunas poblaciones.

Miles de personas han sido evacuadas, en su mayoría mediante barcos, y los siniestros han consumido por lo menos 100 viviendas y un colegio. La pérdida de cabezas de ganado y de especies de la fauna y la flora es considerable, y se teme por la vida de varias personas que no ha sido posible contactar. En nombre de la CCRVMA, la Secretaría ha donado la suma de \$2000 AUD a la colecta organizada por la Cruz Roja para ayudar a los damnificados.

Se agradece sinceramente a quienes hicieron indagaciones acerca del bienestar del personal de la CCRVMA y de sus familias y amistades.

Atentamente,

Andrew Wright  
Secretario Ejecutivo